

Mittwoch, 22.01.2003

## Leser können umfassend ihre Meinung äußern

ARTERN (st). Countdown in der "Stadt der Träume". Endemol hat mittlerweile Quartier bezogen und dem Vernehmen nach endlich begonnen, die ersten Einstellungen für die neue Doku-Soap zu drehen, die hier in Artern entstehen soll. Am Sonntag dürfen sich neben über 40 Medienvertretern aus ganz Deutschland auch noch die Arterner in den Saal der "Kleinen Kneipe" am Königstuhl drängen - dort sollen Ideen für die Serie zusammen getragen werden. Wer im Internet nach den Schlagwörtern "Artern" und "Endemol" sucht, der landet bei über 100 Treffern. Die Frage ist, ob sich diese Popularität irgendwann auch mal in einen zählbaren Gewinn für die Stadt ummünzen lässt.

Genau dazu wurde auf der Homepage der "Thüringer Allgemeine" nun eine neue Internet-Umfrage eingerichtet. "Denken Sie, dass die Serie wirklich etwas für den Drehort Artern bringt?", fragen wir dabei alle Leser unserer Ausgabe im Netz. Auf der Thüringen-Seite des TA-Internetauftritts findet sich zudem noch ein Forum, wo man mit Lesern aus ganz Thüringen und dem Rest der Welt diskutieren kann.

22.01.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine